



CCI NORD ISÈRE



Groupama  
RHÔNE-ALPES AUVERGNE



isère

VOS COMMERÇANTS SONT OUVERTS SUR :

[www.enbasmemarue.fr](http://www.enbasmemarue.fr)

ON NE PEUT PLUS SE SERRER LA MAIN, MAIS ON PEUT TOUJOURS SE SERRER LES COUDES.

ENSEMBLE, SOUTIENONS NOS COMMERÇANTS.

ON NE PEUT PLUS SE SERRER LA MAIN, MAIS ON PEUT TOUJOURS SE SERRER LES COUDES.

ENSEMBLE, SOUTIENONS NOS COMMERÇANTS.

## Fondation Mériqot, les associations soutenues

le 05 janvier 2019 - Claire THOINET - Territoires



**A Grenoble, la Fondation Jeannine et Maurice Mériqot a présenté les associations lauréates de son appel à projets « Aider les aidants ».**

Ainsi, 17 projets d'un montant global de 520 000€ issus de 15 associations locales ont été déposés pour 220 000€ de demandes de subventions auprès de la Fondation pour des actions telles que répit des aidants, partage, accompagnement, aide à l'investissement. Dix d'entre elles ont été retenues.

AGARO accompagne les enfants dont les parents sont atteints par le cancer à travers des activités artistiques et d'art-thérapie.

Unis-Cité, pionnière du Service civique en France, veut mobiliser huit volontaires pour accompagner des personnes en situation de handicap et ainsi soulager leur famille.

L'association Village 2 Santé, service d'accueil pour des personnes isolées, souhaite déplacer ses locaux.

Rivages veut accueillir le mieux possible les familles des personnes en soins palliatifs.

CAMI sport et cancer veut promouvoir, organiser et développer la pratique de l'activité sportive thérapeutique chez les patients.

Le CCAS Seyssinet-Pariset a deux projets : équilibre et prévention du risque chez les aidants, et des

ateliers « Je me ressource » permettant aux aidants de prendre du temps pour eux.

Neurofibromatoses veut prendre en charge une famille de l'Isle-d'Abeau pour des week-ends de répit dans le Jura pour le malade et sa famille.

Soleil Rouge, qui assure des interventions divertissantes dans des établissements de soins, veut accompagner au bloc opératoire des enfants dans un moment difficile pour eux et leurs parents.

Point d'eau, agréée par la Fondation Abbé-Pierre, qui propose un accueil de jour des SDF (soins d'hygiène, bagagerie, adresse postale, aidé aux droits, santé), souhaite acquérir un véhicule neuf places pour organiser des sorties et d'autres déplacements.

Enfin, la Fondation poursuit son engagement auprès de Habert hébergement Saint-Paul avec la prise en charge de la location d'un appartement hébergeant des personnes sans-abri.

PARTAGES

Claire THOINET  
Journaliste



f Lessor38  
@lessor38

Ses derniers articles

- Le Département investit à Crémieu
- Un nouveau centre de rééducation à Pont-de-Beauvoisin
- Vals du Dauphiné : Innover pour améliorer la mobilité

**Abonnez-vous à l'offre Papier + Numérique**

L'Essor Isère Journal d'annonces légales et d'informations locales et régionales pour le département de l'Isère

- › Pour plus de contenu, papier + web
- › l'accès aux annonces légales,
- › l'accès aux ventes aux enchères.

[Je m'abonne](#)